

Alvarado: CAF se está haciendo cómplice de una dictadura

Autor Administrator

Friday, 15 de December de 2017

Modificado el Friday, 15 de December de 2017

El diputado opositor Ángel Alvarado (Primero Justicia) aseguró que CAF “Banco de Desarrollo de América Latina” actúa en complicidad con el gobierno del presidente Nicolás Maduro para obtener financiamiento en divisas sin la aprobación de la Asamblea Nacional (Parlamento) como lo establece la Constitución.

“Señores CAF, nadie le presta a un Gobierno que contrae deudas para pagar otras. ¿Cómo piensan que pagan? Ramón Lobo (presidente del BCV) no tiene la aprobación de este Parlamento. Se están haciendo cómplices de una dictadura que viola DDHH”, dijo Alvarado, economista y miembro de la Comisión de Finanzas del Parlamento, durante la sesión de este jueves.

Además, criticó que CAF denomine al Banco Central de Venezuela como un organismo autónomo, “cuando son los que financian en 90% al Ejecutivo”.

CAF anunció el martes que su directorio había aprobado una línea de liquidez por \$400 millones al Banco Central de Venezuela para “brindar apoyo macroeconómico y mitigar riesgos de liquidez en el manejo de pasivos, contribuyendo a su vez a garantizar la estabilidad de importaciones en el país”.

Por su parte, el diputado Simón Calzadilla (MPV) dijo que la comisión de Finanzas de la AN investigará la operación. “Hay que profundizar esa información que apenas hemos recibido”, dijo.

Venezuela tiene un serio problema de flujo de caja que le impide cancelar a tiempo sus compromisos de deuda en el exterior y que ha restringido las importaciones de bienes básicos para la producción y el consumo. Además, registra un nivel de reservas internacionales cerca de sus mínimos históricos.

<http://www.bancaynegocios.com/alvarado-caf-se-esta-haciendo-complice-de-una-dictadura/>

